

**DÉCOUVERTE** Journées européennes du patrimoine et sciences de la terre.

## Les affres du beau temps...

«C'est trop bien! Fantastique!» Coraline n'a pas regretté une seconde sa visite au Musée des sciences de la terre ce dernier samedi. Venue en voisine, cette Martigneraise âgée de 11 ans et sa maman découvraient là pour la première fois les trésors mis en valeur dans le sous-sol et les étages de l'ancienne villa Tissières. «C'est la publicité faite autour des Journées européennes du patrimoine qui nous a rappelé l'existence de cette exposition originale. On s'est dit que c'était une occasion unique de nous familiariser avec les sciences de la terre.» Inès et sa maman ont eu le même réflexe. Elles aussi ont apprécié suivre les pas de leur guide d'un jour, Julien Tissières, notamment dans la galerie de mine grandeur

nature reconstituée en sous-sol, avec outils d'époque et photographies historiques à la clé. La présentation dans les étages d'une centaine de cristaux dont des quartz géants et des pièces fluorescentes a bien sûr aussi captivé ces jeunes visiteuses qui n'auront pas eu à jouer des coudes pour pouvoir admirer toutes ces richesses des mondes minier et cristallin. Les portes ouvertes organisées dans le cadre des ces Journées européennes du patrimoine 2011 n'ont en effet récolté qu'un succès d'estime. Et encore... Chargé d'animer le Musée des sciences de la terre, Julien Tissières a ainsi comptabilisé une douzaine de visites pour la journée de samedi. «Le public s'est probablement dit qu'il faisait



Inès (9 ans), Coraline (11 ans) et leurs mamans attentives aux explications données par Julien Tissières. LE NOUVELLISTE

trop beau et trop chaud pour venir s'enfermer dans un musée, fut-il en partie souterrain.»

Qu'à cela ne tienne, le Musée des sciences de la terre reste ouvert du mardi au vendredi de 13 h 30 à 18 heures ainsi que les samedis et dimanches, de 13 h 30 à 17 heures. «Nous organisons des visites guidées pour des classes et des groupes.» C'est gratuit pour les écoles valaisannes grâce au soutien de l'Etat, 50 francs pour les classes hors canton et 100 francs pour les groupes d'adultes. Dès le 1er octobre, cet espace situé au cœur de la ville accueillera une nouvelle exposition au titre intrigant: «20 endroits à voir avant qu'ils ne disparaissent».

● PASCAL GUEX